



ノーサイド×SDGs
ノーサイドの
SDGsへの取り組み



NO SIDE! ノーサイド 東大阪 検索

〒577-0843 大阪府東大阪市荒川2丁目8-26
TEL: 06-6736-1515 FAX: 06-6736-1516
WEB: <http://www.no-side-kaigo.com/>
E-mail: info@no-side-kaigo.com



&noside 12th Connect everything

2023年3月発行 vol.61

子どもの施設 3月・4月のイベントのお知らせ



卒式

ノーサイドから感謝と祝福
をお贈りします

石切・西堤合同、俊徳道も
ZOOMにて参加予定!

日時 2023年3月25日(水) 開式 14:00 会場 ノーサイド石切



みんなで春を感じよう!
5日は石切、6日は西堤、
8日は石切・西堤
合同開催予定

4月上旬

お花見

※雨天時等、急遽予定を
変更とさせていただきます
場合がございます

大人の施設のお知らせ

22年入所式



入所式のお知らせ

開催日時 2023年4月5日(水) 11:00~開式

今年もノーサイドの大人の施設に新しい仲間が増えます!
新しい門出をみんなでお祝いしましょう!!

大人の施設 澤 伸明 退職のお知らせ

この度、ノーサイド横沼のアートリーダーとして在籍
しております 澤伸明 が3/31 をもちまして退職する
こととなりました。かねて本人の夢であった田舎暮らし
をすることとなりました。後任は、介護部大人総括の
石井 麻樹子が務めさせていただきます。下記に本人から
皆様へのご挨拶を掲載させていただきます。

本人より

横沼アート施設を中心に5年半、お世話になりました。
大変なことも楽しいこともひとつひとつが大切な思い出
です。横沼のアートが次のステージに進んで行くこ
の大切な転換期に自分がたずさわれないのは残念では
ありますが、これからの皆様の益々のご活躍を楽しみ
しております。本当にありがとうございました。

澤 信明

代表 あいさつ

先日大阪マラソンが3年ぶりに開催され、僕もチャリティーランナーとして参加させていただきました。今回で5回目なので特に緊張することもなく気合いを入れることもなく、まっただの自然体で挑戦することが出来ました。

結果的には「5時間47分32秒」85429歩で完走することが出来ました!
大会を振り返って感じたこと。それは!

コロナ禍で中止になる以前の大会よりもランナーさん達から感謝の気持ちが溢れていました。

ランナーさん達だけではなく、ボランティアさんや大会関係者の皆さんからも優しさが溢れていました。そして何より沿道で声援を送ってくれるたくさんの人達から笑顔や声援が温かかったです。5回走らせていただいておりますが、今回の大会が一番気持ち良く、楽しく走らせていただきました!それは、たくさんの想いが重なっているからだと感じました。久しぶりのマラソンの大きな大会に参加出来るランナーの喜び、大会を開催できる運営組織の喜び、大会を応援するスポンサーの喜び、テレビや沿道でランナーを応援出来る応援者の喜び。これだけでもどれだけの喜びが重なっているのかな?と走りながらずっと考えていました。

コロナ禍になって多くのモノを失いました。例えば大きなイベント。遊びのイベントなら多少仕方ないですが、入学式や卒業式、運動会や学習発表会、入社式や歓迎宴会や周年記念式など挙げだすとキリがありません。すべて人が生きていくうえでとても大切な思い出を作る(過去を懐かしく感じる)コミュニティやイベントです。

そして何より「日常生活」をたくさん失いました。今まで当たり前だと思っていたものが急に当たり前でなくなり、すべてが特別な時間になりました。あれもこれもダメダメとたくさんの事を諦めるしかなかったと思います。

しかし、みんなで協力してそれらを少しずつ乗り越えていき、やっとたどり着いた「今」だと思います。大阪マラソンはやっとたどり着いた「今」をみんなで分かち合えた瞬間だと感じました。そしてそれが「非日常」的な大きなイベントだからこそより強く感じたと思います。

この3年でたくさんの日常が非日常に変わってしまいました。しかし非日常な事も続けていけば当たり前に戻っていくはず。非日常は日常の地続きにあり、当たり前でない事も続けていけば当たり前になっていく。僕が大切にしている言葉です。ノーサイドが取り組んでいることは当たり前ではないことが多いです。

FC 大阪とのトップパートナー契約・サブスクでのレンタルアート・花園ひとつなぎカフェ・東大阪市との包括連携協定・医療的ケア児コーディネーター・電気の必要な子ども達の避難所など挙げればキリがないほどの取り組みがあります。この取り組みすべてが介護の現場と一般社会を繋いでいく活動です。ノーサイドの活動は社会でも福祉の世界でも当たり前と捉えてもらえてないと思いますが、とても大切な事に取り組んでいます。



走る前と後のビフォーアフター

「福祉で社会を繋いでいく」が出来れば日本の社会全体を変えることが出来ると思っています。福祉の制度にすべて頼るのではなく、それぞれが暮らす地域で安心して暮らしていくことが今より少しは楽に出来るようになると思っています。目の前にある課題解決と社会全体が持つ課題解決とどちらにも取り組んでいけるようにこれからも頑張っていきたいと思っています。今後ともご支援とご協力どうぞよろしくお願い致します!

株式会社ノーサイド 代表取締役 中西良介

コロナ感染症対策について

ノーサイドでは、障がいのある方々とみんなで一緒に協力しながら過ごしております。手洗い・うがいの励行、設備の消毒を毎日行い、3密を避けながら施設活動、イベントを行っております。
毎週、全スタッフPCR検査実施しております。

活動報告

石切

放課後等
デイサービス

みんなで楽しく鬼退治！？

まだまだ寒い日が続きますが、皆さんお元気にお過ごしでしょうか？
雪が降る日もチラホラ……。早く暖かくなれ～～！と願う日々です。
さてさて、石切の子どもたちは寒さにも負けずに！？毎日楽しく遊んでいますよ～！
2月の遊びといえば、やっぱり豆まき！GOKAN プログラムでは、みんなで豆の感触や匂いを体験

して、その後登場した鬼に向かって豆をぶつけて鬼退治をしました！
大人も子どもも一緒になって大はしゃぎ！鬼の姿にびっくりする子や、
ひるまず立ち向かう子もいたり大盛り上がりでした☆
「いっぱい豆ぶつけたよ！」
「あの鬼、もしかしてスタッフの〇〇さんかも……？」と、終わった後も
興奮冷めやらぬ様子の石切なのでした。



西堤

放課後等
デイサービス

Happy valentine

コロナ感染も落ち着いてきたので感染対策をしながらバレンタインクッキングをしました。
チョコレートフォンデュの機械が動かかお試しをしてみると・・・
これが大事件！チョコを説明通りにしなかったからチョコが
飛び大惨事になってしまいました(;-;))

そのお陰クッキング当日は大成功でした(*^^)v
チョコの匂いでにっこりする子やなぜか泣きそうになる子、うわー、こぼれるー！
となった子様々で楽しい楽しいバレンタインクッキングとなりました(^^)



ノーサイドの
取り組みを
テレビで放送して
いただきました

アートを仕事に

医療的ケア児
コーディネーター

各施設の
情報を
随時更新
しています

施設ブログ

会社情報
Facebook

俊徳道

総合障がい
福祉施設

季節の変わり目で少しポカポカしてきましたね。

まだまだ寒い日もありますが、体調変化には気をつけて乗り越えていきましょう。
さて、俊徳道では1月18日に成人式を行いました。
世間では「成人式」ではなく「成人のつどい」という式が行われていましたがノーサイドでも20
歳という大きな節目を成人式として皆でお祝い！この日はご家族様も参加してくださいました。
成人の方(お子様)の産まれた時からの想いなどを聞くことができ、心が暖かくなりました。

普段から一緒にお仕事やイベントをしている私たちスタッフも1日がキラキラした日もあれば、悩みを抱え乗り越えて成長
する日もあります。私たちスタッフや繋がりのあるまわりの方達が、これからどのように皆さんと日々関わっていくことが出
来るかを考えることができる素敵な日になりました。
成人＝大人というイメージですが、大人としてこうで
あるべきとか、マナーとか大事な事も頭におきながら、
俊徳では大好きなことも
目一杯大切に困った
ときは助けをもらいな
がらもいろんな大きな
壁や小さな壁を乗り越
えていける素敵な大人に
なってもらえたらと思っ
ています。



NOSIDE YOKO NUMA

横沼

アートの施設

ステップアップ!?

横沼での活動も長くなり、作品の管理が大変になってきました。
現在、サブスクで納品させていただいている絵などを中心に整理中です。
色々な節目ということもあり数年前の作品を掘り起こしながら観ているとそれぞれ、み
んなの作風の変化を感じます。当たり前ですが同じ作家の作品でも同じものはなく、その瞬間
その瞬間の…時には環境であったり感情や体調であったり偶然であったりが作品に投影されてい
るようで、まるでコマ送りで数年を観るような不思議な感覚を覚えます。そう考えると作品たちは作家の成長の記録のよ
うでもあります。今後、どうみんなの作風が変化していくのでしょうか？作家はもちろん、観る方も含めて楽しんでもらえ
るような横沼になるようお手伝いできればとスタッフ一同、試行錯誤しながら考え中です。
横沼はそろそろ次の段階にステップアップの時がきたように思います！



辻田くんは大量の作品を厳選中。



荻野さんのステキな絵の
個展がいつかしたい！



早川さんの描く犬は
なんだか明るいです。



小原くんの車いすに絵具がた
くさんついてカラフルになら
ないように予防するカバーを
作っていただきました！



大平くんの新作の題名
はまだ考え中。